

交通死亡事故

シャットアウト緊急対策実施中!



実施期間 12月1日(木)から12月10日(土)までの10日間

長岡警察署管内では、11月30日(水)に川崎町地内の駐車場内の通路で車と人の衝突する交通事故が発生し1人の方が亡くなりました。また、11月25日(金)には水道町地内の市道で車と歩行者の衝突する交通事故が発生し1人の方が亡くなっています。わずか1週間で2件の交通死亡事故が発生し、今年に入り9件目の発生で、昨年比+2件となりました。車が高齢歩行者と衝突する死亡交通事故が連続で発生しています。

■ 長岡警察署の交通死亡事故の特徴 (11/30現在)

- ・ 県道・市道 7人
- ・ 高齢者の方 8人
- ・ 車両と歩行者の事故 5人

■ ドライバーのみなさんへ

- ・ 交通量が少ない交差点でも、歩行者、自転車がか**横断していることがあります。**



道路上に歩行者がいなかを十分確認し、

横断歩道に歩行者がいる時は、停止して横断者に譲らなければなりません。

- ・ **見とおし良い十字路でも必ず停止!**

自分が優先道路を走行していても、相手は止まってくれるとは限りません。相手が自分を見落としていることも予測し、万が一に備えましょう。

- ・ 夜間走行では、ライト**上向きを基本とし**、歩行者等の早期発見に努めましょう。

■ 歩行者・自転車利用者のみなさんへ

- ・ 道路を渡る時は、横断歩道や見通しの良い場所を選び左右の安全をしっかりと確認しましょう。車のライトがついていても、あなたには気付いていないかもしれません。
- ・ 夕暮れ時から夜間の外出時には、明るい服装と夜光反射材を身に付けましょう。

